

## Lantania colabora con la Fundación Energía Sin Fronteras con su I Torneo Solidario de Pádel

- Reunió en las instalaciones del Body Factory Sport Center de Tres Cantos a medio centenar de clientes y colaboradores para recaudar fondos

**Madrid, 21 de julio de 2022.** Lantania colabora con la Fundación Energía Sin Fronteras (Esf). La compañía de infraestructuras, agua y energía ha organizado su primer Torneo Solidario de Pádel cuya recaudación se destinó a esta ONG de desarrollo que tiene como misión extender y facilitar el acceso a los servicios energéticos y de agua aprovechable a los que todavía no los tienen, o los tienen en condiciones precarias o por procedimientos primitivos e impropios.

La empresa reunió el pasado mayo en las instalaciones del Body Factory Sport Center de Tres Cantos (Madrid) a medio centenar de clientes y colaboradores con el objetivo de recaudar fondos para la Fundación. Las aportaciones realizadas se destinaron de manera íntegra a uno de los proyectos que la organización tiene en marcha para la Casa Hogar Andújar.

La Casa Hogar de Andújar (Jaén) es un centro gestionado por Caritas diocesana destinado a atender a personas en situación de necesidad y desamparo al carecer de familiares próximos que les ayuden o supervisen en sus quehaceres diarios. En la Casa Hogar se les proporcionan cuidados íntegros e individualizados y centrados en la persona para fomentar su autonomía personal, la participación y la convivencia. El proyecto para el que han solicitado ayuda a Energía sin Fronteras es la instalación fotovoltaica para el autoconsumo eléctrico de la Casa Hogar Andújar y la instalación de un sistema de aerotermia para proporcionar a la Casa Hogar calefacción y agua corriente sanitaria.